
Protokoll der Sitzung des  

Kinder- und Jugendbeirats der Stadt Neumünster 

Montag der, 02. März. 2020 

Boostedter Str.3 

Beginn: 16.30 Uhr Ende: 18.30 Uhr 

 

Teilnehmende: Alice Hakimy (Sitzungsleitung), Maximilian Henningsen (bis 18 Uhr), 

Luisa Grittner, Marten Hosmann, Gamze Kara, Kemal Magarali (bis 18 Uhr), Meryem Sari, 

Mareinje Spiegel (bis 17.30 Uhr), Sofie Todt, Tina Zabeti (bis 18 Uhr), Laura 

Zimmermann (bis 18 Uhr) 

Kaja Schloßbauer 

Gäste: Kim Seidenberg, Enes Kara 

Entschuldigt: Halide Sherif 

 

Tagesordnungspunkt Aufgabe 

(Wer, Termin) 

 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Alice begrüßt alle. 

 

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Einstimmig genehmigt.  

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 

17.02.2020 

 

Einstimmig genehmigt.  

 

TOP 4:   Berichte 

 

Meryem Berichtet über die AG Digitalkonferenz: 

  Die Digitalkonferenz findet am 06.05 oder 07.05 statt 

  Einstieg 15 min. Input 

  Methode World Café 

  Alles weitere organisiert die Verwaltung 

 

Mareinje berichtet von dem Treffen mit Frau Kastrup (ASD). 

 

Am 07.03 findet eine Veranstaltung zum Weltfrauentag im 

Bildungszentrum Vicelinviertel statt. Alice wird dort ein paar 

Grußworte halten und lädt alle ein dorthin zu kommen. 

 

Luisa erinnert an unseren Workshop zum Thema 

Öffentlichkeitsarbeit  am 07.03 um 10.00 Uhr. 

 

 

 

 

 

 



Tagesordnungspunkt Aufgabe 

(Wer, Termin) 

 

TOP 5: Infos aus dem KIJUBÜ 

 

Es wird draußen ein Gruppenfoto gemacht. 

 

Termine bis zu den Sommerferien festgelegt: 

 27.04 16.30 Uhr 

 11.05 16.30 Uhr 

 25.05 16.30 Uhr 

 10.06 17.00 Uhr 

 

3-Feld-Sporthalle 

Stand jetzt, die Politiker können sich nicht entscheiden wozu erst 

gebaut wird bzw. wo der Ersatz für die KSV Halle hinkommt. 

 

Es entwickelt sich eine Diskussion darüber wie der KJB dazu steht 

und wo die Not dringender ist. 

 

Position des KJB: Für beide Schulen ist es unerlässlich, dass eine 

neue Sporthalle gebaut wird und dies soll so schnell wie möglich 

geschehen und auch zeitlich terminiert sein. Als Ersatz für die KSV 

Halle die Hans-Böckler-Schule besser geeignet, da diese Zentraler 

ist. Mit der Sporthalle in Einfeld sind aber gleich zwei Schulen und 

somit auch mehr Schüler abgedeckt und deswegen soll dort zuerst 

gebaut werden. 

Einstimmig Beschlossen 

 

Projekte Generationen im Dialog 

Kaja stellt vor was für Projektideen entstanden sind. Diese werden 

dem Protokoll als Anlage beigefügt und dann können sich alle bis 

zum nächsten Mal überlegen, ob sich der KJB irgendwo einbringen 

will. 

 

Anstecker „Demokrat*innen bei der Arbeit“ werden verteilt. 

 

Mehrgenerationenwiesen 

Entwurf wird als Anhang beigefügt.  

Die „Jugendbänke“ bei dem Treffpunkt für Jugendliche aus Edelstahl 

als viel zu unbequem und nicht Einladend zum Sitzen empfunden. 

Dies sollte geändert werden. 

Einstimmig Beschlossen. 

 

Treffen mit Eilean Layden bezüglich PfD  

26.03.2020 um 16.30 Uhr beim Großflecken 72 

 

Eilean Layden hat eine Anfrage bekommen bezüglich des 

Migrationshintergrunds in Ausschüssen und Beiräten, die 

Frage war wie es bei uns im KJB aussieht. 

Kaja hat leider den Hintergrund dazu vergessen, fragt aber nach. 

Es gibt eine große Diskussion darüber, warum überhaupt eine 

Statistik dazu aufgestellt wird, denn die KJB Mitglieder möchten 

nicht in eine Schublade gesteckt werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kaja fragt nach 



Tagesordnungspunkt Aufgabe 

(Wer, Termin) 

 

JuleiCa 

Wer macht JuleiCa in den Osterferien?  

Maxi 

Tina 

Laura 

Mareinje 

 

Möchte gerne machen hat aber in den Osterferien keine Zeit (Alice, 

Meryem, Luisa, Gamze) 

 

TOP 6: Zeit für Arbeitsgruppen und Projektplanungen 

 

Jungebühne 

Wollen einen Stand haben und auch rumgehen. 

Ideen für eine Aktion: 

 Sprayaction finden sie cool 

 Gruselorte von der Innenstadt 

 als Umfrage Statements/ Kommentare/ Satzanfänge 

evtl. groß; evtl. an beiden Tagen variieren; kann man das 

evtl. mit der Sprayaktion kombinieren  

Näheres wird bei der nächsten Sitzung besprochen. 

 

 

Veranstaltung mit einem Team-Europe-Mitglied  

 

Alle Anwesenden sprechen sich dafür aus und wollen das gerne 

machen. Gamze kümmert sich darum und behält den Überblick. 

 

Wir müssen bestimmen, was das Thema ist und uns um die 

Rahmenbedingungen und alles drum herum kümmern. 

  

Die Veranstaltung soll vor den Herbstferien stattfinden. In der 

Stadthalle? Gamze fragt schon mal an wie die dort frei ist. 

 

Es sollen dann nach Möglichkeit Workshops geben. 

 

Beim nächsten Mal wird eine Arbeitsgruppe gebildet und festgelegt, 

was vor und was nach den Sommerferien erledigt wird 

(Zeitplanung). 

 

Alles wird Terminlich festgelegt damit es auf jeden Fall passiert!!! 

 

 

TOP 7: Verschiedenes 

 

Keine weiteren Themen. 

 

Protokoll: Kaja Schloßbauer 

  

 

 


